

# *L'UNICEF lance l'alerte sur la situation de santé que vivent les enfants en Irak*

---



Nations-Unies, 8 févr (PL).- L' UNICEF a lancé l'alerte sur l'état critique du système de santé en Irak et a souligné que dans la ville de Mossoul, environ 750 000 enfants luttent pour accéder aux services sanitaires de base.

Le représentant de cet organisme international dans ce pays arabe, Peter Hokins a indiqué que les affections évitables pour les femmes enceintes et les enfants peuvent devenir une question de vie ou de mort.

Il a signalé que la violence sur le territoire irakien a détruit les centres d'assistance sanitaire et ceux qui restent sont surchargés de patients et ont un manque critique de médicaments.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/154677-lunicef-lance-l-alerte-sur-la-situation-de-sante-que-vivent-les-enfants-en-irak>



**Radio Habana Cuba**